

早急に 指揮命令系統の一本化を!!



広域の一元化について



供はなく、他機関との情報共有もなされていなかった。災害対策本部に自衛隊、警察、消防団が入れば情報共有できた。これを踏まえて防災計画、受援計画はできているのか。

市民生活部長

地域防災計画すべてにわたり、まだ完成していない。

議員

すぐに着手すべき。市長はこれに指導力を発揮して欲しい。いつまでに行けるか。

市民生活部長

今、策定中で、昨年の水害対策検証委員会の答申を受け着手しており、対策本部の見直しを行い、国、県との調整や法的な部分もあり、市民の意見も欲しい。

議員

一つの自治体で同じ目的を持つ、消防組織が別々の指揮命令系統で行動するのは、さまざまな口スと組織の弱体につながる。広域消防における指揮命令系統の一本化を早急に着手すべきである。いかがか。

市長

市民の立場に立って、生命財産を守るために、一番良い決断を任期中にしていかなければならないと確信している。



入学準備金は、 入学前に支給すべき!!

就学援助費の支給について

議員

就学援助費の支給を受けている常総市の人数は。また、入学準備金について、入学に間に合うよう前倒しして支給すべきと考えるがいかがか。

教育部長

昨年末の人数は、受給者が680人で、今年度も同様。事前の支給については、入学確定後の申請になる。資格要件で、所得税の確認が前倒しとなると、前々年度の課税状況の確認になり、現在の経済状況が反映されない。補助事業のために事前の支給は対象外になるため、支給はできない。

議員

守谷市をはじめ他市において、前倒しで支給している所もある。今年度内に出してもらえるかどうかを聞きたい。

学校教育課長

今年度内の支給は予算がない。また、所得の認定等も間に合わず、支給は難しい。

議員

6月は、夏服の購入時期、せ

めてそれに間に合うよう支給は出来ないものか。

教育部長

入学準備費用を含め、就学援助費の支給は7月、9月に一部支給、学期末年3回の支給で、変えるのは難しい。

議員

小学生、中学生は、いくらかの準備費用がかかるのか。

学校教育課長

小学生の入学にかかる費用は平均で約6万円、中学生は6万円9千円である。

議員

それに比べて現在の入学準備金は少ないので、国の予算では要保護世帯で約2倍に引き上げになる。市では必要保護世帯も同様に引き上げられるか。

教育部長

財源確保の協議が必要である。

